

## Sólo como candidato presidencial se ve Enrique Alfaro en boletas electorales

Sólo si es candidato a presidente de México se le verá en las boletas electorales, aseguró el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, en una plática ante cuatro mil personas, representantes y militantes de todos los partidos políticos. Aseguró que tampoco aceptará ser embajador, diputado o senador. Los partidos necesitan al pueblo.

https://www.eloccidental.com.mx/local/solo-como-candidato-presidencial-se-ve-enrique-alfaro-en-boletas-electorales-9675888.html